



さー勉強がんばるぞ～！

4月30日（火）、小学部では、国語、算数、音楽の学習を、中学部では遠足に備えて買い物の学習をしました。勉強頑張るぞ！えいえい、おー！

ふむふむ、こんな勉強があるのか。

1学期の目標を平仮名で書くよ。

何を買おうかな？

磁石の個数を数え、大小の比較、同じ形のマッチングをしたよ。

硬貨を機械に入れて

よし買えた！

高等部 4月27日（土）の授業参観では、たくさんのご出席ありがとうございました。1年生は保護者の方と一緒にゴーヤの苗を植えました。2・3年生はコミュニケーションをテーマにゲームやクイズを行いました。それぞれ保護者の方にも参加していただき、賑やかな声が聞こえ、和気あいあいとした授業参観となりました。

1年生 「こうした方がよい」と、支柱の立て方について保護者の方からアドバイスいただく場面も。

2・3年生 「ヤッツィー」というゲームを行いました。チームで話し合い、チームワークを高めました。

【お知らせとお願い】

- 5月3日（金）から6日（月）まではゴールデンウィーク後半です。ご家族で素敵な時間をお過ごしください。なお、高等部に関しては、7日（火）もお休みです。この日は11日（土）に行われる体育祭の振替休日となっていますのでお知らせいたします。
- 連休が明けるといよいよ気温も上がり、熱中症対策も必要になります。水分を多めに持たせるなどのご配慮もお願いします。